

10月 ★10月は桂川町人権・同和問題地域懇談会が各行政区で開催。

3
(木) 一般献血
10:00~15:30 総合福祉センター
オレンジサロン~ひまわりカフェ~
10:00~16:30
地域商社いいパイ桂川(ひまわりの里横)

6
(日) 【当番医】清永整形外科医院
☎22・3440(飯塚市堀池)
桂川小学校・東小学校 運動会
けいせん とれたて村 農産物販売
9:00~12:00 地域商社いいパイ桂川

9
(水) リフレッシュ事業(託児)
10:30~13:30 いきいきセンター「桂寿苑」
※要申込(社会福祉協議会☎65・2271)

12
(土) 桂川幼稚園 運動会

13
(日) 【当番医】松口循環器科・内科
☎26・0800(飯塚市楽市)
ときめきウォーク in けいせん
9:15~ 住民センター前ふれあい広場
土師保育所・善来寺保育園 運動会
けいせん とれたて村 農産物販売
9:00~12:00 地域商社いいパイ桂川

14
(月) ◆体育の日
【当番医】塚本クリニック
☎72・4388(飯塚市平塚)
吉隈保育所 運動会

15
(火) 特定健診・がん検診(胃・肺・結核・大腸・前立腺・子宮・乳・肝炎ウイルス・骨粗)
8:30~11:00 総合福祉センター

16
(水) わんぱく教室(音楽)
10:30~11:30 総合福祉センター

17
(木) オレンジサロン~ひまわりカフェ~
10:00~16:30
地域商社いいパイ桂川(ひまわりの里横)
弁護士による無料法律相談
13:00~16:00 住民センター
※要予約(総務課☎65・1100)

3歳児健診
13:15~14:00(受付) 総合福祉センター
セカンドブック(町立図書館主催)
乳児健診時に読み聞かせ後、絵本2冊を配布

18
(金) 地域のできるレクリエーション講座
13:30~15:00 住民センター
嘉穂総合高校農産物販売会
14:00~ 地域商社いいパイ桂川

19
(土) 王塚古墳まつり in 桂川2019
10:00~16:00 王塚装飾古墳館前
王塚古墳 特別公開
9:30~16:00 王塚古墳

20
(日) 【当番医】三宅脳神経外科病院
☎25・5050(飯塚市楽市)
王塚古墳まつり in 桂川2019
10:00~16:00 王塚装飾古墳館前
王塚古墳 特別公開
9:30~16:00 王塚古墳
けいせん とれたて村 農産物販売
9:00~12:00 地域商社いいパイ桂川

22
(火) ◆即位礼正殿の儀
【当番医】宮嶋医院
☎22・1477(飯塚市忠隈)

24
(木) 終活相談会
10:00~12:00 いきいきセンター「桂寿苑」
※要申込(社会福祉協議会☎65・2271)

26
(土) 図書館まつり 古本市
10月26日(土)~11月1日(金) 図書館開館時間
桂川町立図書館
元氣人(腎)の会
9:30~12:30 総合福祉センター
※要予約(健康福祉課☎65・0001)

27
(日) 【当番医】宮嶋耳鼻咽喉科
☎28・3347(飯塚市南尾)
第61回分館対抗ソフトボール大会
8:30~ 町内各グラウンド
けいせん とれたて村 農産物販売
9:00~12:00 地域商社いいパイ桂川

28
(月) ひとりぐらし高齢者会食交流会
10:30~13:30 住民センター
ピヨピヨ教室
10:30~11:30 総合福祉センター

29
(火) 乳児健診(受付は対象月齢によって異なります)
総合福祉センター
ブックスタート・フォローアップブック
(町立図書館主催)
乳児健診時に読み聞かせ後、絵本2冊を配布

30
(水) 託児ボランティア養成講座
10:00~12:00 いきいきセンター「桂寿苑」

11月

3
(日) ◆文化の日
【当番医】青柳医院
☎65・0013(桂川町土師)
けいせん とれたて村 農産物販売
9:00~12:00 地域商社いいパイ桂川

4
(月) 【当番医】あおやぎ内科クリニック
☎72・3230(飯塚市大分)
がん検診・口腔がん検診(胃・肺・結核・大腸・前立腺・子宮・乳・肝炎ウイルス)
8:30~11:00 総合福祉センター

6
(水) 特定健診結果勉強会(8.9月受診者)
9:30~11:00 総合福祉センター
※要予約(健康福祉課☎65・0001)

▽長野県小布施町研修 8月23日、県内の町村長13名で、長野県小布施町を視察研修しました。小布施町は長野市の近くにあつて人口は約1万1千人、面積は約19㎢と本町とほぼ同じくらいの町です。日本アルプスが美しく見える農業が主体の町ですが、この小さな町に年間120万人の観光客が来ると聞いて、がぜん関心が湧いてきました。客層は、4・5人連れの女性グループが圧倒的に多いそうです。目玉は、リング・ぶどうなどの農産物ですが、中でも栗は室町時代からの歴史があり、江戸時代には將軍への献上品として重宝されたそうです。

また、浮世絵師・葛飾北斎が、晩年の地で作品の創作を行ったことから、作品の收藏・公開をするための美術館が建設され、好評だそうです。

さらに、観光客が民家の敷地や裏庭などを自由に往来できるようにしています。例えば、喫茶店の店内を通り抜け裏口から出るなど、通常では考えられないことが日常的に行われており、土地柄の違いに驚かされました。

案内役の現場職員への対応も見事でした。『次は是非ご家族で・・・』と言う言葉に熱心さを感じた次第です。桂川町の魅力づくりを考えながら学ぶことが多い視察研修でした。

桂川町長 井上利一

